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                                         MI AUTOBIOGRAFÍA   

Me llamo Diana Laura López Herrera,nací un 14 de junio de 2004 en el municipio de 

Pichucalco,Chipas donde vivo actualmente ,tengo 19 años de edad y soy la hija 

menor del matrimonio de mis padres. 

 

Mi familia  

Mi familia esta compuesta por mis padres Javier López Sanches y Maria Dolores 

Herrera Gutierrez y mis tres hermanos.Mis papas se conocieron a la edad de 18 y 17 

años, en Villahermosa Tabasco.A la edad de 21 y 22 años se casaron , al año del 

matrimonio nacio mi hermano mayor Eduardo Javier.Mi mamá dejo de trabajar y mi 

papá era ahora el que proveía al hogar, cuatro años despues nació su segundo 

hijo,mi hermano Erick Damian. 

 

Durante un tiempo mis padres estuvieron ahorrando y lograron comprar un terreno 

aunque estaba en una colonia retirada decidieron construir su casa .Esto fue un 

inconveniente para más adelante en la educacion de mis hermanos ya que para 

llegar a la escuela más cercana, mi mamá tenia que tomar transporte para llegar y se 

le hacia dificil ya que era complicado moverse con dos ñiños pequeños.Por este 

motivo mis papas tomaron la decisión de mudarse al municipio de 

Pichucalco,Chiapas de donde es originaria mi mamá,ya que el pueblo era más 

pequeño y podia moverse con facilidad,para llevar a mis hermanos a la escuela, para  

ultimo año de prescolar de mi hermano, mi mamá se entero que estaba embarazada 

ya los 9 meses nació mi hermano Daniel Jhobanny.  

 

Para este tiempo mi papá trabajaba en una tortilleria y aunque no ganaba mucho 

podia solventar los gastos del hogar.Paso los años y de apoco mis padres mejoraron 

su estado económico.No tenian pensado que tendrian otro hijo y para el 2004 nací 
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yo, cabe mencionar que mi hermano Eduardo y Damian nacierón en 

Villahermosa,eso quiere decir que ellos son originarios de allá, pero por el tiempo 

que llevamos viviendo aquí ya son mas pichucalqueños que tabasqueños y mi 

hermano Jhobanny y yo nacimos y crecimos aquí en Pichucalco,es por eso que entre 

ellos y yo tenemos una pequeña broma de decir que no somos hermanos. 

 

Infancia  

Mi infancia es recordada con cariño, ya que como era la unica niña y la más pequeña  

en una familia con hijos varones me consentian mucho, mis primeros cumpleaños 

aunque no tengo recuerdos de ellos,gracias a las fotos que tengo en casa se que 

fueron muy bonitos y significativos tanto para mi como para mi familia, mi mamá tenia 

una costumbre que tanto para mis hermanos como ami solo nos hacian cumpleaños 

hasta los 10 años, eso no quiere decir que en mis otros cumpleaños no me hicieran 

nada si no que era más familiar.No era mucho de jugar con muñecas,yo era feliz 

estando con una libreta y lapices de colores haciendo cualquier tipo de dibujos, fui 

creciendo y ya no me interesaba jugar tanto con libretas y lapices de colores ya me 

agradaba mucho jugar con mis vecinos por las tardes haciendolo una costumbre. 

Recuerdo diferentes paseos que tuve con mi familia, uno de ellos siendo la vez que 

fui aun zoológico siendo uno de los días más felices de mi vida. 

 

Estudios 

A los tres años de edad inicie el preescolar en el Jardín de Niños Amalia del Castillo 

Ledón, no tengo muchos recuerdo de ello.El primer dia llore mucho porque no 

conocia a nadie y me daba miedo no estar con mi mamá,al poco tiempo me 

acostumbre a llegar al kinder ya que empezo agustarme,tuve diferentes maestras y 

amigos,aunque no me gustaba mucho participar en eventos de la escuela,mi mamá 

siempre me motivaba a participar  y en los dos años siguientes yo le decia a mi 

mamá que me inscribiera en ellos, ya nacia de mi querer participar y sin más llego el 

inesperado día de la graduación. Tenia miedo de tener que presentarme enfrente de  
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otras personas, pero mi maestra nos dijo que no tendriamos que tener miedo porque 

no pasaria nada malo y sali y me puse muy feliz por que mi familia estaba ahí 

viendome concluir el preescolar. 

 

Curse la primaria en la Escuel Gral. Carlos A Vidal, no tuve miedo al entrar a la 

escuela porque ya sabia que mi mamá me dejaria ahí pero al terminar la clase 

llegaria por mi, tuve una maestra muy buena, nos tenía mucha paciencia ya que 

éramos niños que iniciabamos una nueva etapa y era algo nuevo para nosotros, se 

me complico primer grado porque no sabia ni leer ni escribir y me costaba anotar mis 

actividades es por ello que primer grado no me gusto mucho. 

 

En segundo año aprendi a leer y a escribir, gracias a que mi profesor de ese año 

daba clases particulares a todos aquellos alumnos que nos costaba comprender la 

lectura y la escritura, con estas clases se me facilito los siguientes grados 

comprender muy bien las activiades que me dejaban los profesores de ese tiempo,de 

repente ya estaba en mi ultimo año de primaria comenzaba de nuevo los 

preparativos para la graduacion y a mis profesores ya se le complicaba controlar a 

muchos niños,  porque tanto como a mi y mis de más compañeros nos daba pena 

tener que bailar enfrente de nuestros familiares pero se me quito la vergüenza  

porque vi lo feliz que estaban mis padres por verme concluir la primaria.   

 

 Para el 2016 comenzo mi etapa de secundaria en la Escuela General Carlos A Vidal, 

una de las etapas que disfrute mucho,pues la mayoria de mis compañeros venian de 

estudiar conmigo en la primaria y aunque habian materias nuevas que no conocia,no 

fue dificil adaptarme a ellas.Todo primer grado paso muy rapido,para inicios de 

segundo comenzaba todo de nuevo tanto en  materias como en profesores. 

La escuela organizaba eventos deportivos y culturales que disfrutaba mucho con mis 

amigos de esa epoca y sin más finalizo mi etapa de secundaria llevandome 

recuerdos muy bonitos y grandes amistades. 
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 Unos días antes de entrar a la preparatoria mi hermano mayor se hiba a casar y 

teniamos que viajar a Oaxaca ya que hay una tradición que es muy importante que  

se conoce como “la bendición” y trata que cada pareja casada de los familiares pase 

y les de su bendición al nuevo matrimonio.Para esto yo a nada de entrar a la escuela 

fue todo un reto ya que solo hiba estar ahí el fin de semana y el lunes temprano tenia 

que presentarme a la preparatoria ya que daban inicio mis clases,paso el festejo y al 

día siguiente tenia que tomar el autobus con mis padres para regresar a Pichucalco, 

fue un viaje rapido y cansado, pero logre llegar a tiempo a la escuela. 

En el 2019 inicio mi etapa de preparatoria en la Escuela 14 de Septiembre,sentia 

nervios ya que la mayoria de  mis amigos se habian ido a diferentes preparatorias,y 

empezaria hacer amigos de nuevo.Comenzo el semestre y todo normal,tomaba 

clases y pasaba el tiempo con mis  nuevos amigos,llego el segundo semestre y todo 

dio un giro.Anunciaban una pandemia que al principio no parecia grave,sin embargo 

fue todo lo contrario,con las medidas impartidas por el gobierno la escuela cerro sus 

puertas durante un año,mismo tiempo en el que solo se tomaban clases en linea. 

Retome clases inciando el ultimo año,me separe de mis amigos con los que inicie el 

ciclo escolar pues escogímos diferentes áreas,un año diferente a los anteriores pues 

la pandemia no habia terminado y la escuela a un tomaba medidas de seguridad y 

solo asistiamos a clases sin ningun tipo de evento. 

Llego la tan inesperada graduación,no fue como la imaginamos y esperamos,fue algo 

sencillo ya que la pandemia no estaba del todo controlada y no estaba permitido 

eventos grandes,aún asi estaba feliz de haber concluido la preparatoria. 

Antes de iniciar la universidad,tome un año de descanso no porque no quisiera 

estudiar,si no para saber realmente lo que queria estudiar ,mi primera opción siempre 

fue ciencias de la comunicación lamentablemente no pude estudiar eso porque aquí 

en Pichucalco la licenciatura no lo hay y mi otra elección era irme a vivir a otra 

ciudad, pero a mi mamá no le parecio la idea de que me mudara sola a otra parte, 
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para este tiempo decidí trabajar y asi comenzar un ahorro para cuando entrara a la 

escuela. 

Mi primer experiencia laboral fue cuidando aun niño pequeño,no dure mucho en este 

trabajo ya que era mucha responsabilidad para mi y tenia esa preción de que lo tenia 

que cuidar muy bien. 

Tiempo despues encontre un nuevo trabajo,en una boutique en donde trabajo hasta 

el momento recuerdo que entre en la temporada navideña fue todo un reto pues 

como era la primera vez que trabajaba en una boutique no sabia lo cansado que era 

siendo la temporada en donde la gente compra mucho  , mis jefes son muy 

comprensibles ya me dieron la oportunidad de tomarme los fines de semana porque 

llego a la escuela.   

Descubri que me gustaba mucho la lectura,pues en mis ratos libres comencé a leer 

la saga de Harry Pottery me llamo mucho la atencion porque tocaba temas 

fantasiosos, desde ahí me enamore mucho más de la lectura aunque no eh 

terminado la saga por cuestiones de tiempo,no quiere decir que en algún punto lo 

terminare de leer. 

Esto lo descubri en la preparatoria y fue mi gusto a la cultura coreana,en especial 

hacia el entretenimiento(sus dramas y el k-pop).Siendo hasta el momento uno de mis 

mayores gustos y puede que en algún momento ya no me agrade tanto, pero en este 

punto de mi vida es un gran gusto personal. 

Y sin pensarlo ya habia pasado un año, comenzaba de nuevo las inscripciones para 

las universidades, ya tenia considerada  la universidad y la licenciatura que queria 

estudiar,decidí estudiar trabajo social y aunque tenia mis dudas al principio,platique 

con una amiga de mi mamá que es trabajadora social y me platico lo hermoso que es 

esta profesión  y así me anime a estudiarla. 

Actualmente inicie mi etapa universitaria,en la Universidad Del Sureste(UDS) y 

aunque no llevo mucho tiempo en ella, me ah agradado mucho por que eh conocido 

a personas muy agradables y materias muy interesantes que a lo largo de mis 
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estudios me ayudara a comprender muchas cosas, me ah costado adaptarme a la 

forma de calificar tanto en las actividades como en su forma de entregarlas, pero es 

un reto que deseo tomar. 

 

 

 

 

 

 


